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Andreas Rief ist Mitglied der Praxisgruppe Corporate. Seine Tätigkeitsschwerpunkte liegen in den

Bereichen Gesellschaftsrecht und Mergers & Acquisitions, insbesondere im Zusammenhang mit

Private Equity-Transaktionen.

Er studierte Rechtswissenschaften an der Universität Mannheim, der University of Toronto

(Kanada) sowie der University of Chicago (USA) und ist unter anderem ehemaliger Stipendiat der

Stiftung der Deutschen Wirtschaft (sdw). Im Rahmen seiner Ausbildung sammelte er praktische

Erfahrungen bei international tätigen Wirtschaftskanzleien in Deutschland sowie in Toronto

(Kanada) und London (Großbritannien). Neben seiner Tätigkeit bei Milbank ist er Lehrbeauftragter

an der Universität Mannheim.

Andreas Rief ist als Rechtsanwalt in Deutschland zugelassen und spricht Deutsch und Englisch.
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Milbank berät German Equity Partners IV bei Veräußerung von Schweizer

Gesundheitsgruppe Uroviva an Affidea

Milbank berät H.I.G. Capital bei Beteiligung an HELLER Gruppe

Milbank berät durch LEA Partners beratene Fonds bei der Veräußerung von

SEMA an Bregal Unternehmerkapital

Milbank Advises General Atlantic on Investment in AnyDesk

Milbank Advises Allianz X on Integration of finanzen Group into CLARK and Allianz X’s

Related Investment in CLARK

© 2025 Milbank LLP

Attorney Advertising. Prior results do not guarantee a similar outcome.

https://www.milbank.com/de/news/milbank-advises-german-equity-partners-iv-on-sale-of-swiss-healthcare-group-uroviva-to-affidea.html
https://www.milbank.com/de/news/milbank-advises-hig-capital-on-investment-in-heller-group.html
https://www.milbank.com/de/news/milbank-advises-funds-advised-by-lea-partners-on-the-sale-of-sema-to-bregal-unternehmerkapital.html
https://www.milbank.com/en/news/milbank-advises-general-atlantic-on-investment-in-anydesk.html
https://www.milbank.com/en/news/milbank-advises-allianzx-on-integration-of-finanzen-group-into-clark-and-allianz-xs-related-investment-in-clark.html

